

Assemblée Générale du 30 juin 2004

C'est avec plaisir que je vous accueille ce soir pour la première assemblée générale de l'UIPF. Je tiens à remercier la Fédération des Entreprises Romandes qui a mis généreusement à disposition une salle pour tenir cette séance.

L'UIPF est née il y a environ 15 mois. Cette naissance est le fruit d'une réflexion de divers milieux économiques qui désirent apporter leur soutien aux places financières genevoise et vaudoise dans le dessein de garder une place financière suisse forte.

Pourquoi?

La place financière de Genève représente un tiers des recettes fiscales de l'État, soit 30'000 emplois. A elles seules, les banques emploient 17'000 personnes. Il est aisé de déduire que ces 30'000 personnes consomment tous les jours à Genève, participent au développement de nos entreprises et au maintien de notre et de leur qualité de vie.

Nous avons aussi eu l'occasion de constater que la place financière fait souvent l'objet de critiques faciles, d'attaques mesquines. Elle est régulièrement la cible des milieux alter mondialistes, des médias, voire de certains milieux politiques. Et pourtant, les majorités gouvernementales et parlementaires suisses défendent la place financière.

Objectif à atteindre

Montrer un appui à la place financière en augmentant sans cesse le nombre de membres de l'UIPF.

En 15 mois d'existence, j'ai le plaisir de vous annoncer que nous avons dépassé le chiffre de 1'500 membres. J'ai le souhait d'arriver à 2'000 membres en fin d'année, et 2'500 pour l'assemblée générale de l'an prochain.

Les actions de l'UIPF

C'était un peu rêver que de croire que nous arriverions à recruter nos membres en pratiquant le bouche à oreille, ou plus exactement le mail à mail.

Les actions de terrain sont plus porteuses et c'est ainsi qu'à plusieurs reprises, nous avons eu l'occasion de distribuer les dépliants de l'UIPF; lors d'assemblées générales d'associations professionnelles, de divers séminaires et congrès, sans oublier de les joindre aux mailings de groupements économiques.

Au mois de juin 2003, une conférence de presse a eu lieu pour la création de l'UIPF et fut largement commentée dans les médias.

A plusieurs reprises, j'ai également eu l'occasion de rédiger un article sur l'UIPF pour la presse locale ou suisse.

Nous faisons paraître mensuellement une newsletter ayant pour thème un sujet d'actualité bancaire, et que nous envoyons à nos membres par e-mail.

Je profite de l'occasion pour vous rappeler que toutes les newsletters sont en ligne sur le site www.uipf.ch.

C'est également sur le site que vous pouvez nous contacter afin de nous faire part de vos suggestions pour une newsletter soit en proposant des thèmes, soit en les rédigeant.

Les événements

Nous avions pris l'engagement d'avoir au moins 1 fois dans l'année une rencontre. C'est ainsi que le 24 mai 2004, nous avons organisé une conférence-débat intitulée « 2020 : ma retraite », avec comme intervenants, des spécialistes du 2ème pilier. Ce fut un franc succès, puisqu'une centaine de personnes ont participé à cette rencontre.

Nous nous sommes engagés statutairement à tenir une assemblée générale annuelle, raison pour laquelle nous sommes réunis aujourd'hui.

Je tiens à remercier sincèrement les membres de mon comité de leur efficace collaboration à mes côtés, et de leurs judicieux conseils.

Mais, j'aimerais remercier plus particulièrement Catherine Carrera de la Fondation Genève Place Financière qui assure le support administratif et logistique de l'UIPF ainsi que Fabrice Michieletto, également de Genève Place Financière qui est chargé de la gestion du site internet, de l'envoi par mail des newsletters et informations de l'UIPF.

Je profiterai de vous rappeler que notre principal but est :

« être le plus nombreux possible ».

Aidez-nous à recruter des membres. Vous qui êtes convaincus, faites découvrir l'UIPF à vos amis, connaissances. C'est gratuit!